



Los mayores reclaman conocer los barrios adscritos a cada centro de día

● La asociación pide una campaña de información y talleres gratuitos para sus usuarios

Redacción LA LÍNEA

La Asociación de Mayores de La Línea reclamó ayer que los centros de día hagan públicas las zonas a las que pertenecen para que los posibles usuarios las conozcan y también su derecho a utilizarlos.

El presidente del colectivo, Manuel Quintero, indicó en un comunicado que, para hacer uso de ellos, sólo es necesario dos fotografías y el DNI. "Para tener los derechos que le otorga el carnet de la Junta de Andalucía, bien sea por tener poca pensión le correspondería la Tarjeta Oro y en caso contrario, la Tarjeta Verde, para tener las ventajas de descuentos por comprar en comercios. En los casos de poca pensión, le corresponde tener la tarjeta oro y pueden comer en los Centros de Día por tan solo 2,40 euros", contó el máximo representante de la asociación.

Quintero afirmó conocer que los Centros de Días de Mayores



El centro de mayores de La Línea, en una imagen reciente.

ANDRÉS GARRASCO

aún no han hecho pública la zona a la que pertenecen y de la posibilidad que tienen los mayores para darse de alta en su centro.

La Asociación de Mayores lamentó además que el Centro de La Atunara no se abra. "Lleva más de cuatro años cerrado y no

la quieren abrir ni ceder y sigue abandonado su mantenimiento, que cada día que pasa está empujando sus puertas, persianas, aire acondicionado, paredes y ventanas. Y todo por falta de atención por parte de la Junta de Andalucía", achacó Quintero.

Además, criticó que los mayores deban abonar talleres de labores, marquetería o pintura. "Hay personas que no pueden aportar ni un euro y no tienen la posibilidad de dar clases, aunque algunas sean impartidas por los mismos socios de mayores que voluntariamente no

quieren cobrar y hacen de monitores", lamentó.

El presidente de la asociación dijo que recordó que al principio algunas clases siempre han sido gratis, pero ante la escasez de recursos, las direcciones de los centros de día de mayores de la ciudad comenzaron a cobrar seis euros a cada socio por cada modalidad y por concepto de pago a monitores.

Por este hecho y por el de te-

Reclaman a la Junta y al Defensor del Pueblo que den uso al centro de La Atunara

ner que pagar por la comida explican que sean muchos los mayores de los barrios pobres de la ciudad que no asistan a las instalaciones públicas y se queden en sus casas.

"No tienen la posibilidad de vivir al menos con la seguridad del plato de comida y con los mismos derechos culturales que a todos corresponden", criticó Manuel Quintero, que reclamó a la Consejería de Bienestar Social de la Junta de Andalucía y al Defensor del Pueblo Andaluz que medien para que no se abandonen los centros de día ni sus prestaciones a los vecinos.